

Roberto Alvo, de Latam, asumirá puesto clave de la aeronáutica mundial

La Asociación Internacional de Transporte Aéreo, o IATA por sus siglas en inglés, anunció hoy que Roberto Alvo, CEO de Latam Airlines Group, asumirá como el nuevo presidente del directorio del gremio a partir de junio de 2026.

Así, el ejecutivo liderará la principal asociación de la aeronáutica civil a nivel mundial, sucediendo al actual presidente, que asumió hoy: Luis Gallego, CEO de International Airlines Group.

Latam ha mostrado una meteórica recuperación tras los años más oscuros para la industria durante la pandemia, cuando tuvo que acogerse al Capítulo 11 de la Ley de Quiebras. En el primer semestre de este año, por ejemplo, la aerolínea registró utilidades netas por US\$355 millones: más de un 38% que en el primer trimestre del mismo año. El año pasado, la empresa ya había reportado casi el doble de utilidades que en 2023, con ganancias por US\$977 millones; todo esto bajo el mando de Alvo.

El anuncio gremial fue hecho en el contexto de la reunión anual de la IATA en Nueva Delhi. También se conoció que la aerolínea de origen chileno será la anfitriona de la Reunión General del gremio en 2026, el evento más importante de la industria, que se realizará en junio en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil. El evento, en

su 82ª edición, espera reunir a cerca de 1.700 asistentes para analizar los temas estratégicos y de mayor relevancia para el sector.

“Luego de más de 20 años, la industria aérea podrá reunirse nuevamente en Sudamérica, lo que refleja la creciente importancia de la región”, comentó Alvo.

La industria, comunicó Latam, atraviesa también un escenario saludable: ha pasado de movilizar alrededor de 159,7 millones de pasajeros RPKs (pasajeros-kilómetro rentados) en 2014 a más de 481 millones en 2024 en América Latina y el Caribe.

